

**Carnet de Voyage Erasmus +**  
**Österreich - France :**



***Il était une fois : 5 garçons motivés par la découverte du monde et désireux de donner d'eux même pour des péripéties inoubliables...***

***C'est ainsi que le 1er Juin 2022, ils ont embarqué pour un avion vers l'Autriche et notamment Vienne :***



***Après un long moment passé à travailler pleinement durant le voyage dans les aéroports et les avions successifs, nous sommes enfin arrivés à bon port c'est à dire Vienne où le premier défi était de prendre les bons transports en commun pour***

*atteindre Göpfritz ou deux charmantes collègues nous attendaient pour nous accueillir et nous déposer à l'hôtel de Waidhofen où un délicieux repas typiquement autrichien nous attendait en compagnie de nos amis Italiens et tchèque que nous rencontrions pour la première fois depuis le début de ce projet.*





*Mais ce n'était ici que le début des festivités puisque le maire de la ville nous avait réservé une belle cérémonie pour ponctuer ce projet. Cependant, nous savions pertinemment que ce que nos camarades appelaient "la fin" n'était en réalité que le début d'une coopération et d'une amitié européenne. Cette amitié avait pour vocation de démarrer une dynamique que nous voulons tous perpétuer et que nous aimerais transmettre à nos élèves pour un avenir "commun".*

*Durant cette cérémonie, nous étions contents de retrouver l'ensemble de nos homologues autrichiens, mais aussi leurs élèves qui avaient fait de formidables progrès en termes de capacité à créer du lien avec les élèves français et qui avaient pris pleinement conscience de la richesse que ces échanges pouvaient revêtir sur le plan personnel et culturel.*

*Le lendemain, nous avons pris l'autocar pour visiter Salzbourg. Nous pouvions compter sur la bonhomie et le sens de la fête de nos camarades italiens pour animer un trajet long mais agréable ponctué de chants italiens, anglais...etc. Que de trésors dans cette ville. Nul doute qu'elle fut le berceau d'un auteur comme Mozart. Elle est la preuve matérielle que la beauté peut engendrer le beau... Après avoir goûté à la quiétude de la ville, nous sommes rentrés et c'est la tête pleine de moments mémorables que nous avons pu faire de plus ample connaissance avec nos collègues Italiennes et Tchèques.*





*Le vendredi nous avons réalisé une journée studieuse et ludique dans l'établissement scolaire de Waidhofen. Au programme, un mélange entre les élèves et les professeurs de toutes les nationalités pour des jeux linguistiques tels que les incontournables virelangues qui permettent de dédramatiser l'apprentissage de l'espagnol, du français, du tchèque et briser la glace entre nous sans jugement. Car oui, l'apprentissage est avant tout un jeu.*



**Pour poursuivre dans le même état d'esprit, nos élèves et les enseignants ont pu représenter leurs pays respectifs pour des "olympiades" qui n'ont pas manqué de piments avec la traditionnelle cérémonie d'ouverture et notamment les hymnes de chaque pays entonnées par les élèves et les enseignants.**

**Après un rendez-vous chez Martha à qui j'ai demandé de m'épouser mais qui a rejeté ma déclaration avec courtoisie, une surprise nous attendait pour clôturer un séjour qui sera, nous en sommes convaincus, indélébile pour tous.**





***C'est avec des cadenas d'amour pour l'Autriche, les autrichiens, les italiens, les tchèques et l'Union-Européenne et tout ce qu'elle représente que nous avons terminé ce périple qui sera "un moment suspendu" à jamais dans nos mémoires...***

***To be continued....***